

Schwul? Niemals! Oder doch?

Von abgemeldet

Epilog: Bis auf das der Tod uns scheidet

Als Jack und ich mit der Schule fertig waren zogen wir zusammen. Jack hatte sich inzwischen auch mit Peet so einigermaßen angefreundet. Zu Justin und Natalie, die völlig geschockt waren, als sie mitgekriegt hatten, dass wir schwul sind, hatte ich keinen Kontakt mehr. Wir hatten uns eine gute Arbeit gesucht und lebten friedlich, mit ein paar Zwischenfällen und Streitereien, zusammen bis Jack eines Tages bei einem schrecklichen Autounfall starb. Auch wenn wir schon beide 80 waren, dachte ich bis an mein Lebensende (85) an ihn.